

## Familienausflug der Haselnüss auf den Volkersberg

Anfang September starteten 35 Mitglieder des Linsengerichter Carnevalsvereins „die Haselnüss“ zum diesjährigen Familienausflug auf den Volkersberg nach Bad Brückenau.

Nach der Anreise mit dem Bus wurden die Bungalows bezogen und ein leckeres Mittagessen serviert.

Im Anschluss gab es einige Gruppenspiele auf dem weitläufigen Gelände wie

Klammern-Wettrennen, Abenteuerfangen, Menschenkicker oder Volleyball.

Für die kleineren Kinder stand u.a. ein Besuch auf dem Abenteuerspielplatz auf dem Programm.

Später bestand die Möglichkeit, sich in einem richtigen Zirkuszelt die Darbietungen der Nachbargruppe, einem Zirkusworkshop, anzusehen.

Nach dem Abendessen wurden gemeinsam Lieder mit der Gitarre am Lagerfeuer gesungen. Über dem Feuer wurde Popcorn selbst zubereitet und der Tag fand ein gemütliches Ende.

Am nächsten Morgen startete man mit schönen Erinnerungen zurück nach Altenhaßlau.

